

Barbara aus München: „Ich bin Rentnerin und arbeite im Minijob in einer Kindereinrichtung. Ich lese liebend gerne vor. Und die Kinder fordern mich schon morgens beim Betreten des Raumes auf, ihnen Bücher noch vor dem Frühstück vorzulesen. Nun habe ich mein Lieblingsbuch entdeckt: Ein bärenstarker Geist. Wunderbare Texte und Illustrationen. Ich bin voll begeistert!!! Das Buch öffnet für mich eine große Tür zu einer völlig anderen Art des Umgangs mit Kindern. Ich danke von Herzen sehr dafür. Ich freue mich wirklich außerordentlich darüber, dass es diese Bücher gibt - und nicht nur die Massenkonsumbücher über Conny, Bibbi Blocksberg, Eiskönigin etc. Noch sind in meiner Einrichtung Ferien. Danach versuche ich mich daran, das Buch bei den Kindern auf die HitListe zu bringen“.